

PROTECTOR PARA BORDES Y SOLARIUM *acquacer*



Descripción del Producto

Protector para Bordes atérmicos y solarium acquacer es un novedoso producto que penetra y protege en profundidad la superficie, sin alterar el tono ni la atermicidad de las placas. Protege de todo tipo de insectos y evita la formación de hongos y verdín, lo que es muy común ocurra en los bajo relieves de las placas.

ORIGEN: Argentina

Acabado: satinado / mate.

Usos

Bordes atérmicos y Solarium (Piscinas)

Ventajas

- Impermeabiliza la superficie sellando los poros.
- No altera el tono ni la atermicidad de las placas.
- Evita la formación de verdín.
- Protege y permite la limpieza de manchas difíciles.
- Invierte el ángulo de mojado (las gotas resbalan)
- Acción fungo-bactero-insecticida.
- Producto ecológico, sin solventes (base acuosa).
- Fácil aplicación – Rápido secado.
- Listo para usar (No es aconsejable diluir)

Datos del producto

Apariencia y color: Líquido incoloro

Forma de entrega: En bidones de 5 lts y de 1 lt.

Almacenamiento: En envases originales, bien cerrados y no deteriorados. En lugar seco y fresco.

Tiempo de secado: Es de aproximadamente 1 hora a temperatura 20 / 25°

Detalle de aplicación del producto

La aplicación puede realizarse a rodillo, pincel, esponja, trapeado, etc.

La superficie a tratar debe estar limpia y seca.

En pisos nuevos, es recomendable aguardar 3 a 7 días para su aplicación, con el fin de evitar toda humedad residual propia de la colocación.

Cubrir toda la superficie con el producto. Con una sola mano es suficiente.

Durante las primeras 24 hs. luego de la colocación, no debe recibir lluvia. De ser así, repetir el proceso nuevamente.

Los materiales de trabajo se lavarán simplemente con agua.

Consumo

8 a 10 m² x litro.

Mantenimiento

Se recomienda repetir las aplicaciones de este producto al menos una vez al año.

Seguridad, protección personal y medio ambiente

En contacto con la piel, limpiar con agua y jabón, no utilizar solventes.

Salpicaduras en los ojos: lavar con abundante agua.

En caso de **ingestión**: consulte inmediatamente a su médico o al Centro Nacional de Intoxicaciones 0800-333-0160

Utilizar guantes de goma y protección ocular.

Toxicidad: producto no peligroso para el uso previsto. Como todo producto industrial, debe evitarse su ingestión.

El empleo de este producto en usos o condiciones diferentes a los expresados en este boletín técnico queda a riesgo del comprador, aplicador o usuario

NOTA: Las indicaciones presentes se fundamentan en los conocimientos y experiencias que hemos adquirido, y no se nos podrá oponer cualquier error, inexactitud, omisión, insuficiencia de redacción, que resulte de la evolución tecnológica y de la investigación, entre la fecha de emisión de este documento y la fecha de adquisición.

Los datos que resultan de esta ficha técnica son meramente indicativos y no exhaustivos, así como la información proporcionada verbalmente a través de una llamada telefónica de un prospecto o de un cliente

